

CNNEXPANSIÓN

Fitch descalabra calificación de Jalisco

La agencia rebajó la nota del estado en 15 escalones y la coloca en D(mex) por incumplimiento; la entidad incumplió con el pago de capital de un crédito de Banco Interacciones por 1,400 mdp.

Publicado: Lunes, 24 de diciembre de 2012 a las 17:00



La firma además puso en observación negativa calificaciones específicas de financiamientos bancarios. (Foto: Getty Images)

CIUDAD DE MÉXICO (CNNExpansión) — Fitch bajó en 15 escalones la calificación crediticia de Jalisco al pasarla de 'A+(mex)' a 'D(mex)', lo que refleja el incumplimiento en el servicio de la deuda de un crédito de corto plazo con Banco Interacciones.

La calificación 'D(mex)' significa "Incumplimiento" y se asigna a emisores que han experimentado una falta de pago sobre una obligación financiera. En tanto, la nota 'A+(mex)' significa "Alta calidad crediticia" y corresponde a una sólida calidad crediticia para el cumplimiento oportuno de compromisos financieros.

La agencia indicó además que las calificaciones específicas de los financiamientos bancarios (Crédito Bajío, Crédito Banamex, Crédito Banobras, Crédito Banorte, Crédito Santander y Crédito Scotiabank) se colocaron en 'observación negativa'.

"Es de nuestro conocimiento que no se cumplió en tiempo y forma con el pago de capital de un crédito contratado con dicho banco (Interacciones) por 1,400 millones de pesos, con vencimiento el 21 de diciembre de este año", señaló Fitch por medio de un comunicado.

Manifestó que las estructuras de los créditos calificados permanecen con sólidos fundamentales, presentando un desempeño satisfactorio en coberturas del servicio de la deuda y saldos de los fondos de reserva.

No obstante, agregó la agencia, la observación negativa en las calificaciones está en función del análisis que realizará sobre los acuerdos entre el estado y el banco para la renegociación de los términos y condiciones del crédito en incumplimiento.

Fitch manifestó que dará seguimiento a la evolución de los acuerdos mencionados para actuar conforme a sus metodologías sobre las calificaciones de Jalisco y sus créditos bancarios.

Señaló que la información financiera considerada para la calificación corresponde al 31 de diciembre de 2011, los presupuestos de ingresos y egresos de 2012 y el avance financiero al 30 de junio de 2012.